

1 de enero

SEPULTADO

La historia nos revela una gran cantidad de hombres y mujeres que gritaron al mundo sus verdades y se fueron a la tumba defendiendo sus convicciones. Algunos fueron escuchados y creídos en vida, recibiendo los más altos honores por sus descubrimientos. Así nos vienen a la memoria Cristóbal Colón, Thomas Alva Edison, Albert Einstein, etc. Otros fueron desoídos, criticados y hasta tildados de locos o mentirosos. Sus teorías y versiones necesitaron de su propia tumba para dar crédito a sus palabras y recibir honores "Post mortem". Recordamos por ejemplo al gran novelista Julio Verne, visionario adelantado, cuyos descubrimientos fueron considerados locura en su época y hoy los vemos hechos realidad; al gran Galileo Galilei, o al pintor Holandés Van Gogh entre otros. Pero sólo hay un hombre en la historia que predicó Su versión del cielo y que revolucionó los valores de un mundo alborotado. Sólo hubo un hombre que ante la duda de muchos, la oposición de otros, el desprecio de Su familia y la traición de Sus amigos continuó enseñando lo que para Él era la verdad. Lo demostró con Su vida, lo predicó con Sus Palabras y lo certificó con Su muerte. Nadie le creyó, sólo un reducido grupo de fieles. Pero hoy millones de personas le deben la plena realización de sus vidas a Su muerte. Vidas transformadas por Su revolucionaria versión del amor. Familias estables que gozan de Su presencia, ¿Hace falta mencionar de quién estamos hablando? Este humilde carpintero, nacido en el anonimato, criado en la pobreza, fue el único hombre de la historia que murió por Sus convicciones y Su muerte sigue convocando a millones cada año. Descolgaron Su cuerpo inerte de aquella cruz y lo sepultaron en una cueva. Una piedra lo separó del mundo de los vivientes. Pero resucitó intacto a los tres días, ¿Por qué? Porque este hombre fue, nada más y nada menos que Dios mismo hecho hombre, encarnado para decirnos cuánto nos amaba. Hoy comienzas un nuevo año, ¿atenderás a Su mensaje? Pues entonces prepárate para la más emocionante aventura de la mano del que estuvo muerto y hoy vive para siempre.

"Pero yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo".

Juan 12:32

Hoy, millones de personas le deben la plena realización de sus vidas a la muerte de Cristo

2 de enero

CAMINANDO HACIA EL CHIQUERO

"Entren por la puerta estrecha. Porque es ancha la puerta y espacioso el camino que conduce a la destrucción, y muchos entran por ella. Pero estrecha es la puerta y angosto el camino que conduce a la vida, y son pocos los que la encuentran."

Mateo 7:13-14

Un pastor evangélico descansaba el fin de semana en casa de unos amigos. Por la mañana quiso dar un paseo por los floridos jardines de la parte posterior de la casa y el hijo menor de la familia anfitriona le acompañó. Caminaron y conversaron. Sin intentar llegar a un rumbo fijo, aquel hombre siguió la dirección de un camino

que atravesaba el parque y entonces aquel niño se detuvo y tiró de su mano. "¿Qué sucede?" preguntó intrigado el pastor al muchacho, "¿Por qué te detienes y tiras de mi mano?" "Es que no me gusta la manera en que este camino fue hecho ni tampoco el lugar hacia dónde conduce", respondió el niño. El camino era bello y nada parecía mostrar peligro en transitarlo, pero algo había en ese sendero desconocido para el hombre y conocido para el niño. "Este camino fue hecho por los cerdos, y conduce al chiquero. Ese es un lugar asqueroso, mal oliente y lleno de espinos y abrojos. Las moscas y las ratas viven allí y está muy lejos de nuestro parque. Usted no querrá llegar allá, ¿verdad?", advirtió el niño. "Por supuesto que no", dijo el pastor. "Gracias por avisarme".

Apreciado amigo, dice la Biblia que "hay caminos que al hombre le parecen derechos pero su fin es camino de muerte." ¿Sabes? Lo importante no es lo bonito, atractivo y decorado que resulte el sendero por el cual transita tu vida sino más bien el destino hacia dónde te conduce. Alguien dijo que el camino que conduce a un cementerio, aunque esté rodeado de rosas siempre será un camino triste que se recorre con lágrimas en los ojos. Pero el camino que conduce a una boda, aunque difícil y con obstáculos, siempre se hará con alegría y risas. ¿A dónde conduce el sendero que transitas? No mires las luces a los costados, pueden llevarte a las tinieblas eternas. No te distraigas con lo sutil de su invitación y lo dulce de su seducción, puede amargar tu vida después. Mira al final, piensa en tu destino. Dijo Jesús en Mateo 7:14 que **hay un camino que es difícil y angosto pero que lleva a la vida.** ¿Es ese el tuyo?

**No mires las luces a tu costado, pueden llevarte
a las tinieblas eternas**